



Detenidas dos personas por un robo con fuerza

30/Dic/2014.- El viernes 26, en una intervención conjunta de la Policía Local y la Guardia Civil, se procedió a la detención de dos varones residentes en la localidad por su presunta participación en un robo con fuerza.

A las 16:58 el Centro de Emergencias 112 alertaba de la comisión de un robo en una vivienda de la localidad, de la que se habrían sustraído varios objetos de valor. Desde ese mismo momento comenzaron a realizarse las diligencias necesarias con propietarios y vecinos para detener a los autores.

Gracias a la colaboración ciudadana fueron localizadas dos personas en actitud sospechosa en un lugar cercano a la vivienda. Tras recuperar parte de los objetos sustraídos, se procedió a la detención de dos varones que responden a las iniciales F.L.S. y K.A, de 25 y 21 años de edad, vecinos del municipio. Los detenidos fueron puestos a disposición de la Autoridad Judicial, que decretó libertad con cargos para ambos.